

Football adapté : un seul ballon, tous champions !

Le 10 juillet, dès 9h30, le stade Albert Schweitzer accueillera, pour la quatrième année consécutive, une manifestation de football adapté. Ce rendez-vous exceptionnel réunira une centaine de jeunes issus d'établissements médico-sociaux de la région, porteurs de handicaps variés. L'objectif : favoriser l'inclusion à travers le sport, dans un esprit de convivialité et de partage.

Les rencontres se dérouleront dans une ambiance détendue, sans enjeu compétitif, mais avec la seule volonté de prendre du plaisir à jouer et



à échanger. Après les matchs, un repas convivial permettra aux participants, bénévoles et partenaires de partager un moment de convivialité. Cet événement est rendu possible grâce à la mobilisation de plusieurs acteurs locaux : la Ville d'Illkirch-Graffenstaden, le club de la FAIG (Football Association Illkirch Graffenstaden) et ses partenaires, l'ARSEA (Association Régionale Spécialisée d'action sociale, d'Éducation et d'Animation), le District d'Alsace de Football.

Une cérémonie de remise des prix clôturera à 14h cette journée de solidarité, d'inclusion et de partage, à laquelle le public pourra assister.